

# Mandataria recibe al nuevo presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio

27 ABR 2017



**En el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, recibió esta mañana al nuevo presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Alfredo Moreno, y al Gerente General del organismo, Fernando Alvear.**

Moreno fue elegido el pasado 30 de marzo en reemplazo de Alberto Salas y ocupará el cargo en el período 2017-2019.

La Corporación de la Producción y el Comercio es uno de los principales organismos gremiales empresariales del país, fundado en 1935. Reúne a los principales sectores productivos del país y está integrada por las siguientes seis ramas: Sociedad Nacional de Agricultura; Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo; Sociedad Nacional de Minería; Sociedad de Fomento Fabril; Cámara Chilena de la Construcción; y Asociación de Bancos.

empresas

ETIQUETAS :

#Grandes